

Le label IHAB, initié par l'OMS et l'UNICEF, valorise les soins sur l'allaitement, la parentalité et le respect des familles. Cette distinction nationale positionne donc l'établissement parmi un cercle restreint de maternités labellisées en France pour leurs pratiques exemplaires en santé maternelle et infantile.

Une valorisation de la santé maternelle et infantile

Avec plus de 3500 naissances par an (31% des accouchements dans les Alpes-Maritimes), la maternité du CHU de Nice classée de niveau 3, est la maternité idoine pour les grossesses à risque - et pour les grossesses physiologiques (niveau 1) - dans la région Sud. Service de maternité engagé, les soins sont dispensés consciencieusement auprès de toutes les femmes originaires ou pas de la métropole, quelle que soit leur situation économique. Le CHU de Nice se distingue ainsi par leur capacité à créer un environnement sain et respectueux pour les mères, les nouveaux-nés et leur famille : des chambres aménagées pour préserver l'intimité et accueillantes pour les visiteurs. Une qualité d'approche visant des initiatives similaires telles que le label « Hospitalité » et des actions de prévention des violences faites aux femmes, qui concoure à cette reconnaissance régionale et nationale.

Une reconnaissance sur l'excellence clinique

L'organisation des soins du pôle mère-enfant du CHU de Nice est notamment centrée sur les besoins du bébé et de sa maman. Le contact « peau-à-peau » est privilégié ainsi que l'accompagnement de la jeune mère sur son choix de l'allaitement et le soutien du couple et de leur bien-être. Depuis 2021, le CHU de Nice n'a de cesse à améliorer la qualité de leurs réponses sur les besoins des familles. Ainsi, les pratiques de la maternité ont été jugées conformes aux exigences du référentiel IHAB. Le label garantit à l'établissement la marque de qualité pour la prise en charge des enfants et des mères dans leurs droits dans un environnement favorable au développement des nouveaux-nés et au bien-être de son entourage. La maternité du CHU de Nice se positionne par ce label comme un acteur majeur dans le domaine de la santé en région Sud face aux enjeux de la qualité des soins et du bien-être.

Véronique La Rosa

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité